

## **Letter of gratitude of the General Workers' Union of Spain (UGT)**

Dear colleagues of the international trade union movement:

The General Workers' Union of Spain (UGT) expresses its deepest and most sincere thanks for the countless expressions of solidarity and support that we are receiving from trade union organisations all over the world following the devastating floods that have hit several regions of Spain, especially the Region of Valencia, and the surrounding areas of its capital. In these difficult times, your affection and closeness fill us with strength and hope.

We are united in sorrow with the families, friends and colleagues of the victims, as well as with all the people who have lost their homes, their possessions and their peace of mind. We have already passed on them your expressions of solidarity, and we have seen the immense value that it has in times of grief like this.

We would like to highlight, once again, the invaluable efforts of our colleagues in public and emergency services, who are doing their utmost in the difficult tasks of rescue, clean-up, and health, psychological, and social support for the those affected. Their work, together with that of all our colleagues in the transport, logistics, telecommunications and power supply services, is crucial to the recovery of the damaged areas and to restoring security and a certain normality and calm to these communities. Once again, in the midst of the devastation, the working class is quietly and committedly becoming the best we have, and their dedication is an example of commitment to the welfare of all people.

These tragedies also remind us of the urgent need to work together against climate change, which is causing natural disasters to become more frequent and more tragic. Fighting for a better world means fighting for a green and healthy planet, and in the face of the denialist rhetoric of the extreme right, which endangers the lives and future of all, we must raise our voices and defend a model that respects and protects people and the environment. Cuts in public services, in social protection and in research and the fight against the effects of global warming weaken us, and, as we have seen, put the lives and dignity of our communities at risk.

UGT reaffirms our commitment to continue fighting for a fairer and more sustainable world where the common good is the priority. We know that in this struggle we are not alone, and we thank you again for your helping hands, your courage and your voice in these difficult

**MÁS  
Y MEJOR  
SINDICATO**

times. Together, as always, we will go forward, fighting for a future in which people can live in a better world.

With gratitude and commitment,

*UGT Spain*

## **Lettre de remerciement de l'Union Générale des Travailleurs d'Espagne**

Chers et chères collègues et camarades du mouvement syndical international:

L'Union Générale des Travailleurs et des Travailleuses d'Espagne (UGT-E) vous remercie du fond du coeur pour les nombreux messages de solidarité et d'appui que nous sommes en train de recevoir des organisations syndicales du monde entier en raison de la dévastation des inondations qui ont frappé plusieurs régions d'Espagne, particulièrement la Communauté de Valence et les alentours de sa capitale. En ces moments si difficiles, sentir au plus près votre affection nous donne force et espérance.

Nous nous associons à la douleur des familles, amis et collègues des victimes, ainsi qu'à tous ceux et à toutes celles qui ont perdu leurs maisons, leurs biens et leur tranquillité d'esprit. Nous avons déjà transmis vos messages de solidarité et nous avons constaté la grande valeur qu'ils représentent en ces moments douloureux.

Nous voulons souligner, une fois de plus, la valeur incalculable du travail qu'accomplissent les collègues de nos services publics et d'urgence, qui se dévouent pleinement sur les difficiles tâches de sauvetage, de nettoyage et de soins sanitaire, psychologique et social des personnes affectées. Leur travail, ainsi que celui de tous les collègues des services de transport, de logistique, de télécommunications et de remise en place des services électriques, est crucial pour le rétablissement des zones touchées et pour le retour de la sécurité et d'une certaine normalité et calme dans ces communautés. Une fois de plus, au milieu de la dévastation, la classe ouvrière devient silencieusement et résolument le meilleur des acquis que nous ayons, et son dévouement est un exemple d'engagement en faveur du bien-être de tous.

**MÁS  
Y MEJOR  
SINDICATO**

Ces tragédies nous rappellent également l'urgence d'agir ensemble contre le changement climatique, qui rend les catastrophes naturelles de plus en plus fréquentes et tragiques. Lutter pour un monde meilleur, c'est lutter pour une planète verte et saine, et face aux discours négationnistes de l'extrême droite, qui mettent en danger la vie et l'avenir de tous, nous devons élever la voix et défendre un modèle qui respecte et protège les personnes. et l'environnement. Les coupes dans les services publics, dans la protection sociale, dans la recherche et dans la lutte contre les effets du réchauffement climatique nous affaiblissent et, comme nous l'avons vu, mettent en danger la vie et la dignité de nos sociétés.

À l'UGT, nous réaffirmons notre engagement à continuer de lutter pour un monde plus juste et durable où le bien-être commun est la priorité. Nous savons que dans ce combat nous ne sommes pas seuls, et nous vous remercions encore pour votre main tendue, votre courage et votre voix en ces temps difficiles. Ensemble, comme toujours, nous continuerons à avancer, en luttant pour un avenir dans lequel les êtres humains pourront vivre dans un monde meilleur.

Avec toute notre gratitude et engagement,

*UGT Espagne*

**MÁS  
Y MEJOR  
SINDICATO**